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GGrammaire

C’est le copain de Lina. C’est la copine de Théo.

le und la sind bestimmte Artikel (der, die, das).
  Sie stehen vor Nomen im Singular.
le steht vor männlichen Nomen (le cahier), la vor weiblichen Nomen (la trousse).
l’ / l’ ist der verkürzte Artikel. Der Apostroph (Auslassungszeichen) zeigt an, dass ein 
Buchstabe fehlt. 
l’ steht, wenn das folgende Nomen mit Vokal (Selbstlaut) oder 
„stummem h“ beginnt:
   le  l’ l’effaceur
   la  l’  l'adresse

l'histoire

sept

   le / la / l’ – Der bestimmte Artikel (Singular)  Leçon 2B

C’est le cahier de Lina.
Das ist Linas Heft.
wörtlich: Das ist das Heft von Lina.

C’est  l’effaceur de Lina.
der Tintenkiller

C’est  la trousse de Lina.
das Mäppchen

C’est  l'adresse de Lina.
die Adresse

Willst du einen bestimmten Gegenstand benennen? Dann verwende le / la / l’ / l’.

Auch um eine bestimmte Person zu benennen, verwendest du le / la / l’ / l’.

d’ ist die verkürzte Form von de, 
wenn der folgende Name mit Vokal 
(a, e, i, o, u) oder „stummem h“ 
beginnt: l’effaceur d’Emma.


